



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Concert / Concert

Yao

Mardi / Tuesday 29.03

Yao

**Mardi / Tuesday 29.03.2022
20:00**

Chaque année en mars, le Centre culturel canadien célèbre à travers le Mois de la Francophonie toute la richesse et la vitalité de la Francophonie au Canada.

Réservez vos places pour un concert aux sonorités pop, groovy et funky avec l'artiste franco-ontarien Yao, figure emblématique de la scène musicale francophone au Canada !

Auteur-compositeur, interprète, poète, slameur, écrivain... Tout comme sa musique à la croisée du jazz, de la pop, du groove et de la funk, Yao est un artiste éclectique qui nous charme par sa voix grave de baryton, l'univers chaleureux de sa poésie et son audace sur scène. Par son amour des mots et de la langue, YAO captive et transporte le public : son écriture imagée, empreinte d'une grande sensibilité, rappelle sans conteste la richesse des textes de MC Solaar, Abd al Malik et Oxmo Puccino.

Après deux nouvelles nominations au Gala des Prix Trille Or en 2017, il reçoit la Médaille Commémorative du Sénat pour récompenser son travail de promotion de la diversité culturelle au Canada.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org



Centre Culturel Canadien Paris

Canadian Cultural Centre Paris

Every year in March, the Canadian Cultural Centre celebrates the richness and vitality of the Francophonie in Canada throughout Francophonie Month.

Book your seats for a pop, groovy and funky concert with Franco-Ontarian artist Yao: an emblematic figure of the Francophone music scene in Canada!

Songwriter, performer, poet, slammer, writer... Just like his music, which is a cross between jazz, pop, groove and funk, Yao is an eclectic artist who charms us with his deep baritone voice, the warmth of his poetry and his audacity on stage. With his love of words and language, YAO captivates and transports his audience: his imaginative and sensitive writing brings to mind MC Solaar, Abd al Malik and Oxmo Puccino.

After two new nominations at the Gala des Prix Trille Or in 2017, he received the Médaille Commémorative du Sénat for his work in promoting cultural diversity in Canada.

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris